
 
 

 
 

ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF DE MONTARGIS-VAUGOUARD 
Chemin des Bois    45210 FONTENAY SUR LOING 

Messagerie : a.s.vaugouard@orange.fr   Tél. : 02 38 95 86 89 
Site internet : asgolfvaugouard.org 

Une seule mission : Promouvoir le GOLF et le PARAGOLF 
 
 
 
 

Procès-verbal du Comité Directeur du 26 mai 2022 
 
 
Présents : Philippe DENIS, Romain FUEYO, Hervé KUTTER, Pierre-Yves LEGRAND, Jack LOQUET, 
Julien RICHARD (coopté), Daniel RIGOLLET-GOUSSU (Président) et Gladys RIGOLLET-GOUSSU 
Excusés : Sandro ANTONINI, François JEAN, Muriel PARASKIOVA-ANTONINI 
 
 
La séance est ouverte à 18h00. 
 
A/ Election du Comité Directeur 
Lors de l'Assemblée Générale 2021 organisée le 23 avril 2022, Philippe DENIS, Romain FUEYO et 
Pierre-Yves LEGRAND ont été élus à l’unanimité, et Julien RICHARD a été coopté à l’unanimité. 
 
Le Comité Directeur est composé des 10 membres suivants : 
Sandro ANTONINI, Philippe DENIS, Romain FUEYO, François JEAN, Hervé KUTTER, Pierre-Yves 
LEGRAND, Jack LOQUET, Muriel PARASKIOVA-ANTONINI, Daniel RIGOLLET-GOUSSU et 
Gladys RIGOLLET-GOUSSU. 
 
En tant que doyen du Comité Directeur, Jack LOQUET en prend la Présidence temporaire. 
D. RIGOLLET-GOUSSU se porte candidat à sa propre succession à la Présidence, mais tient à préciser 
qu’il s’agira de sa dernière année à ce poste. Seul candidat, il est élu à l’unanimité. 
 
Suite aux candidatures et au vote des membres du Comité Directeur, il en résulte la composition 
suivante : 
 
Comité Directeur 2022 : 
Président de l’Association Sportive   Daniel RIGOLLET-GOUSSU 
Vice-président     Pierre-Yves LEGRAND 
Secrétaire       Gladys RIGOLLET-GOUSSU 
Trésorière      Muriel PARASKIOVA-ANTONINI 
Trésorier adjoint     Sandro ANTONINI 
Président de la Commission Sportive et   Philippe DENIS 
Représentant des joueurs d’équipes 
Capitaine des Jeux     Daniel RIGOLLET-GOUSSU 
Webmaster      Gladys RIGOLLET-GOUSSU 
Référent semainiers et Domaine   Jack LOQUET 
Membres      Romain FUEYO 

François JEAN 
       Hervé KUTTER 
Coopté       Julien RICHARD 



 
 

 
 

Le Comité Directeur est à la recherche de bénévoles supplémentaires pour aider à la gestion des 
compétitions et être référent(e) pour la Biodiversité. Ces personnes ne sont pas obligées d’être 
membres élus et peuvent donc être a minima cooptées. N’hésitez pas à contacter les membres du Comité 
Directeur. 
 
B/ Composition des Commissions 
 
Commission Sportive 2022 : 
Président de la Commission Sportive     Philippe DENIS 
Capitaine des Jeux       Daniel RIGOLLET-GOUSSU 
Responsable de l’École de golf jusqu’à fin juillet (cooptée) Michèle LEBLANC 
Responsable de l’École de golf à la suite (coopté)   Julien RICHARD 
Membres        Romain FUEYO 
         Pierre-Yves LEGRAND 
PLUS les capitaines des équipes messieurs et dames, 
PLUS, ponctuellement, les OBEC (Organisateur Bénévole d’Épreuves de Club) actifs. 
 
Commission des Jeunes 2022 : 
Responsable de l’École de golf jusqu’à fin juillet (cooptée) Michèle LEBLANC 
Responsable de l’École de golf à la suite (coopté)   Julien RICHARD 
Enseignant Moniteur D.E.      Edouard DAVRY 

Membre        Romain FUEYO 
PLUS les ASBC (Animateur Sportif Bénévole de Club) actifs. 
 
C/ Ecole de Golf 
Julien RICHARD présente oralement quelques éléments du projet sportif qu’il est en train d’élaborer 
pour la saison 2022-2023. Il en fera une présentation plus précise lors de la prochaine réunion du Comité 
Directeur. 
Ce projet se base sur les différents points vus lors de sa formation d’ASBC. 
 
D/ Questions diverses 
 Une compétition pour les index élevés sera organisée le dimanche 12 juin à 9h en shot-gun sur 9 trous. 

Accès au parcours + droit de jeu + remise des prix + déjeuner = 40€ pour les membres du Domaine et 
65€ pour les extérieurs. 

 Le Golf Tour Centre-Val-de-Loire fera étape à Montargis le samedi 2 juillet. Cette opération 
découverte du golf pour tous aura lieu de 14h à 18h place du Pâtis devant la Poste. Les élèves de 
l’école de golf seront présents à cette initiation ainsi que l’ADAPT de Montargis avec Mathieu LEBON 
pour le paragolf. Le Comité Directeur recherche des bénévoles pour encadrer cette manifestation. 

 Vaugouard engagera 1 équipe dans chaque série des Interclubs d’été organisés le samedi 2 juillet à 
Marcilly. 

 A ce jour, la constitution d'une équipe U16 garçons est à l'étude pour le Championnat de France 
Promotion qui aura lieu les 14 et 15 juillet au golf du Bois d'O (28). Il est très important pour les 
enfants de l'école de golf de participer à cette épreuve fédérale. L’équipe U16 garçons doit être 
inscrite avant le 14 juin. 

 L’Association Sportive a obtenu du Conseil Départemental une subvention d’aide au fonctionnement. 
Elle attend une réponse concernant l’aide basée sur l’effectif. 

 Le Comité Directeur est à la recherche de candidats pour la formation d’OBEC (Organisateur 
Bénévole d’Épreuves de Club). Le rôle de l’OBEC est d’officier en tant qu’assistant arbitre à la 
préparation de la compétition, au starting et/ou au recording, lors des compétitions fédérales comme 
le Championnat de France, la Coupe du Centre, le Championnat du Loiret ou le Grand Prix. 

 P. DENIS a rendez-vous le vendredi 27 mai avec les représentants du Comité de jumelage Greven-



 
 

 
 

Montargis. Ces derniers souhaitent évoquer de possibles futurs échanges entre nos 2 Associations 
Sportives de golf. 

 Les Règles locales, le Règlement intérieur de l’Association Sportive et la Charte des joueurs d’équipe 
vont être revus. Une charte spécifique aux joueurs des Interclubs d’hiver va être rédigée. 

 G. RIGOLLET-GOUSSU informe les membres du Comité Directeur que l’ordinateur de l’Association 
Sportive doit être changé car la Suite Office est obsolète et le driver de la nouvelle imprimante 
couleurs n’est pas pris en charge. Cet achat, est l’occasion de passer à un ordinateur portable, 
permettant ainsi d’installer le recording des compétitions fédérales dans une autre salle que le bureau 
de l’Association Sportive. 

 P. DENIS demande si l’indemnité journalière des seniors et seniors 2 messieurs évoluant en Promotion 
et Championnat de France par équipe, peut passer de 40€ à 50€ par jour. Après discussion et afin 
d’harmoniser l’indemnité allouée aux joueurs des différentes équipes, le Comité Directeur accepte 
cette hausse. 

 Jack Loquet a demandé un entretien auprès de Madame Barbier. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h00. 
 
 

Daniel RIGOLLET-GOUSSU      Gladys RIGOLLET-GOUSSU 
      Président de l’Association Sportive                  Secrétaire 


